

Fecha: 31-05-2025  
 Medio: Las Noticias  
 Supl.: Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Éxito rotundo en Campeonato Comunal de Tenis de Mesa 2025: Un encuentro de pasión, talento y comunidad en el colegio El Labrador Victoria

Pág.: 4  
 Cm2: 752,6  
 VPE: \$ 1.250.078

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

## Éxito rotundo en Campeonato Comunal de Tenis de Mesa 2025: Un encuentro de pasión, talento y comunidad en el Colegio El Labrador Victoria

El pasado mes de abril, la comuna de Victoria vivió una jornada deportiva inolvidable con la realización del Campeonato Comunal de Tenis de Mesa 2025. El evento, organizado por el Colegio El Labrador de Victoria en colaboración con el Departamento de Educación Municipal (DEM), no solo buscó promover la práctica deportiva, sino también fortalecer los lazos entre los estudiantes de distintos establecimientos educacionales, demostrando que el deporte es un espacio de encuentro, superación y convivencia.

### Un espacio para el desarrollo integral

El campeonato comunal de tenis de mesa es más que una competencia: es una oportunidad para que los estudiantes fortalezcan habilidades físicas, emocionales y sociales, desarrollando valores fundamentales como el respeto, la disciplina y el trabajo en equipo. Esta actividad, impulsada con el entusiasmo y compromiso del Colegio El Labrador, se ha consolidado como una instancia de participación juvenil, fomentando el espíritu deportivo en la comuna de Victoria.

La convocatoria fue un rotundo éxito, logrando reunir a colegios municipales y particulares subvencionados de la comuna, con un total de 51 tenimesistas que demostraron su pasión y entrega en la mesa de juego. Cada punto disputado fue el reflejo de horas de dedicación y esfuerzo, transformando el campeonato en una auténtica fiesta deportiva.

### Innovación y profesionalismo en cada detalle

El evento se llevó a cabo en el gimnasio del Colegio El Labrador, destacándose por su excelente organización y por el uso de tecnología de vanguardia en el ámbito deportivo. Cada mesa de juego estuvo equipada con marcadores digitales, lo que marcó un precedente en la comuna al ser el primer campeonato en incorporar esta modernización. Además, el torneo se desarrolló conforme a los reglamentos de la Federación Internacional de Tenis de Mesa (ITTF), garantizando el máximo rigor técnico y transparencia en cada encuentro.

### Un campeonato lleno de emociones

El campeonato se dividió en dos emocionantes jornadas: durante la mañana se

disputaron los partidos correspondientes a la categoría sub-14 (damas y varones), mientras que en la tarde se enfrentaron los participantes de la categoría juvenil (damas y varones). La modalidad del torneo permitió a cada tenimesista jugar el máximo número de partidos posibles, organizándose en cuatro grupos de cinco integrantes cada uno. Posteriormente, los ganadores de cada grupo avanzaron a semifinales y finales, en una competencia donde la habilidad y la estrategia fueron protagonistas.

### Resultados que enorgullecen a la comuna

Los jóvenes deportistas que se destacaron en el Campeonato Comunal de Tenis de Mesa 2025 fueron:

#### Categoría Sub-14 Damas:

1. Escuela Selva Oscura - Aylín Anahis Nahuel Tramalí.

2. Colegio Instituto Victoria - Amalia Lourdes Fuentes Sepúlveda.

#### Categoría Sub-14 Varones:

1. Colegio Complejo Educativo - Lucas Dante Bravo Vidal.

2. Colegio Marcela Paz - Esteban Olivares Acuña.

#### Categoría Sub-18 Damas:

1. Liceo Jorge Alessandri R. - Tamar Belén Escobar Manquel.

2. Liceo Jorge Alessandri R. - Constanza Alejandra Allen Martínez.

#### Categoría Sub-18 Varones:

1. Liceo Jorge Alessandri R. - Marcelo Raúl Leveñir Zambrano.

2. Colegio Santa Cruz - Sebastián Andrés Soto Vergara.

Estos jóvenes no solo se llevan consigo la satisfacción de haber triunfado en la competencia, sino también el honor de representar a la comuna de Victoria en el Campeonato Provincial de la zona Malleco, donde estamos seguros de que seguirán demostrando su espíritu deportivo y su entrega.

### Palabras de reconocimiento y gratitud

El éxito del campeonato no hubiera sido posible sin el esfuerzo conjunto de estudiantes, apoderados, docentes y la comunidad educativa en general. La Unidad Extraescolar del Colegio El Labrador, encargada de la organización, expresó su agradocimiento por el compromiso demostrado por los participantes y sus familias.

Walter Chavarría Gatica, encargado de la Unidad Ex-



traescolar del colegio, destacó la importancia de este tipo de iniciativas:

"Como colegio y unidad extraescolar, buscamos no solo fortalecer las habilidades deportivas de nuestros estudiantes, sino también brindarles oportunidades significativas de aprendizaje y convivencia. Apoyar y colaborar en estos eventos

es parte de nuestra misión educativa, pues creemos en el poder del deporte para transformar vidas, generar lazos y construir comunidad. Estamos muy orgullosos del desempeño de nuestros estudiantes y del espíritu deportivo que mostraron en cada partido."

### Un legado deportivo para el futuro

Este campeonato no solo dejó ganadores en el ámbito competitivo, sino también un legado de compañerismo, esfuerzo y superación personal. Ver a jóvenes talentos desplegar su pasión por el tenis de mesa fue un recordatorio de que el deporte es una herramienta fundamental para el desarrollo integral de los estudiantes.

## REMADE JUDICIAL EN ANGOL



**VIERNES 06 DE JUNIO DE 2025, 11:00 HORAS  
EN CALLE COVADONGA 0177,  
(MEDIA CUADRA EX HOSPITAL)**



Foto Referencial

**JUZGADO LETRAS ANGOL, EXHORTO N°E.841-2025,  
CARATULADO: NISSAN TANNER/ASTORGA,  
REMATARÉ MEJOR POSTOR SIN MÍNIMO,  
AUTOMÓVIL NISSAN VERSA MT 1.6 PATENTE  
SPRF.20, AÑO 2023, PAGO CONTADO,  
TRANSFERENCIA CUENTA CORRIENTE  
MARTILLERO. EXHIBIENDOSE EN LUGAR DE  
REMADE. COMISION, IMPUESTO.**

Sergio Omar Concha  
Martillero Público RNMP.N°1.181.

+569 82917167  
+569 97951792